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香港文
匯報訊（記
者 子棠）炎明熹
（Gigi）推出新歌
《還有一艘救生艙》
慶祝今日（9日）的19
歲生辰。生日前夕出歌，

Gigi特別為這份給自己的生日禮物奉獻了多個第一次。
Gigi表示今次起用全新音樂班底，並且對新歌「一聽鍾情」，聽到

Demo歌詞已被打動到喊，更首次大膽地向監製提出編曲上的想法。
除了第一次參與編曲，Gigi在MV中亦首度與男主角如此親密及成功
喊出，演繹被男友背叛的淚崩戲。Gigi直言：「開拍前，導演已經同
我講咗一次個故事，雖然我冇經歷過，唔可以話感同身受，但至少拍
MV時畀到我一種纏綿、開心、幸福嘅感覺，當然我哋嘅男主角都好
帶動到我入戲，我亦冇諗過會喊到出嚟，平時一係喊唔到，一係就谷
住咗，feel到要喊，但又冇眼淚；加上當時手持的手機時間咁啱係
『520』（國語：我愛你），所以一望到就喊，所以拍攝當日係好幸運
嘅一天。」Gigi在幻想與男主角對話的一幕中，不單止做到淚水決
堤，更做到雙唇不自覺地抖震，呈現了被感情出賣的那份痛。
而MV中Gigi與男主角有大量拖手擁抱、互餵蛋糕等甜蜜拍拖畫

面，還要在遊樂場玩滾軸溜冰，但搞笑的是原來Gigi與男主角從
未玩過滾軸溜冰，完全舉步難行，結果要脫鞋僅穿襪子站在冰上
「扮溜冰」，兩人才鬆一口氣順利完成。未拍過拖的Gigi在拍
攝時不時忍不住笑，她解釋：「其實我笑點比較低，我忍唔
住笑唔係因為尷尬，係自己搞到自己笑，例如剛才我見到
男主角出軌嘅訊息，對方留言話：「Do You Want
Me？再加埋個心心emoji，我一見到就笑咗，覺得
好肉麻，同埋我平時影相，啲人叫我比心心，
我係唔會做，因為比心心我覺得有啲尷
尬，所以剛才一見到就笑咗出嚟。」

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）《春
浪音樂節》香港站一連兩日於西九竹翠
公園舉行，尾場已於前晚（7日）圓滿結
束，當中有張敬軒（軒仔）及 台灣女歌手
A-Lin等演出，軒仔甫出場即成焦點，不少

粉絲更拋公仔上台，而相隔多年再來港演唱的
A-Lin，壓軸演出一口氣唱出多首歌，聽得歌迷如癡如醉，
很多買不到門票的歌迷，更在場外企足一晚欣賞。
軒仔甫出場即引來全場歌迷歡呼，他先後唱出《My
Way》、《騷靈情歌》、《賽勒斯的愛》及《 櫻花樹
下》等多首經典歌，台下歌迷反應熱烈。
演出後軒仔接受訪問，他表示之前休息了個多月，不
過一休息便病了，上月才出動做歌。他又自爆早前搬
運錄音器材整傷腰部， 可能與少郁動有關， 不過康
復後反而更有力。
除了忙於做歌，軒仔又透露報讀了網上行政管理課
程，課程需要三年時間完成。軒仔自言是居安思危的
人，而行內很多大學生，有感自己當年沒有花心思考
不上大學是一個遺憾，希望報讀行政課程自我增值，
可以處理歌迷會的日常行政及製作公司管理方面，不
用假手於人， 因為一個團隊的領導人都好重要。 笑
問他是否有想搞生意？軒仔即說：「 見個鬼怕黑，我

有時都會睇 Jobs DB，睇下有乜工作，做歌手唔知做到幾
耐！做物流無問題，餐廳都得！其實我細個想做酒店禮賓
部，因為我擅長應付難搞嘅人，我喜歡對人，對電腦就麻麻
哋。」
壓軸演出的A-Lin在台上多次拿自己的身形開玩笑，笑言
女生有肚腩及手臂有贅肉，
身形不標準也無所謂，最緊
要自己開心。相隔五年後再
來港獻唱，A-Lin表示此行到
了大排檔品嘗美食， 問到可
怕吃得多會胖？ 她自嘲說：
「一直都如此胖。」她又稱
很欣賞歌手 Gin Lee（李幸
倪），雖則兩人未曾見面，
但兩人是網友關係，亦很喜
歡對方的歌曲，希望將來可
以合作，認為雙方的音樂理
念相同。提到日前台灣花蓮
發生地震造成不少傷亡，她
表示自己當時身在台北，都
有被嚇到，希望大家為花蓮
禱告，早日重建家園。
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獲年輕粉絲喜愛
酒井法子認需努力

盧冠廷甩嘴自嘲「炒粉」

A-Lin望與「網友」李幸倪合作
軒仔報讀行政管理課增值
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百分百投入百分百投入
「「做打雜做打雜」」劉松仁劉松仁百分百投入百分百投入
「「做打雜做打雜」」劉松仁劉松仁百分百投入

香港文匯報訊（記者 阿祖）音樂劇《利

瑪竇》將於4月20日至28日假文化中心第三度

公演，昨日三位主創劉松仁、黃俊達、王梓軒及一

眾演員出席發布會，劉松仁更獲贈由整個劇團特別

製作的「利瑪竇精神獎」，答謝他對台前

幕後的教導與無私奉獻的精神。劉松仁事必躬

親，自嘲像打雜，笑言年長變消瘦。
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◆林志美想邀請
《中年》的參

賽者做個唱
嘉賓。

◆◆酒井法子酒井法子（（右右））日前接受王凌燕專訪日前接受王凌燕專訪。。

◆A-Lin相隔五年後再來港獻
唱。

◆ 軒 仔 大
派心心。

◆劉松仁獲贈由整個劇
團特別製作的「利瑪

竇精神獎」。

◆一眾主創合
影留念。

◆◆炎明熹成功演繹被男友背叛的淚崩戲炎明熹成功演繹被男友背叛的淚崩戲。。

◆王梓軒（左）笑言
好多人都很疼松哥。

現年74歲的劉松仁數年前曾傳出中風引起關
注，而他亦久未露面，昨日見他精神甚好，

席間談笑風生。音樂劇《利瑪竇》第三度公演，飾
演「利瑪竇」的王梓軒透露今次規模比從前大兩
倍，台前幕後多達200人參與，擔任藝術總監的劉
松仁表示希望找更多人一齊走這條路，將大愛精神
傳揚下去。

欲做輕量巡迴演出
導演黃俊達表示他們每周排練六天，每日排足十
小時，松哥都一直在場沒間斷，故也擔心他身體，
當時松哥亦曾對他說：「我不知有幾多日可以留
低，也便盡量留低，將我的精神帶給大家。」松哥
即說：「人生上面對困難，看大家用什麼態度去面
對，人在旅途上就會不斷奉獻，繼續推動繼續行，

上天都會帶住我們。」松哥又表示未來計劃到澳
門、肇慶及北京巡演，但由於製作太過龐大，資金
會負擔太大，所以會做輕量巡迴版，減省人手但保
持同樣質素去走遠一點。

獲讚人品佳不計較
而松哥一直擔任藝術總監，他笑言其實好「符

碌」，因他參與時什麼都做，覺得自己更像個打雜。
王梓軒也大讚松哥好幫人又不計較，他認識松哥十
年，當年拍劇集《華麗轉身》與汪明荃（阿姐）一場
對手戲，由於自己演齡淺，怎樣也演不好，汪阿姐就
在隔籬廠找來松哥幫他，自此開始互相了解，知道松
哥原來喜歡玩音樂，便有三年之約幫松哥錄唱片，後
來松哥卻反過來找他演音樂劇。
松哥表示自己做每件事都百分百投入，像今次去

綵排看到鞋櫃堆滿鞋，心裏有莫名的興奮，開心又
感動，但沒因今次製作龐大感到壓力：「以前我拍
戲，都是拍好就算，沒理收視！」談到他是否太投
入工作，勞碌過度以致身體消瘦？松哥笑說：「我
都話我係打雜，所有事都關我事，以前拍戲時都一
樣，瘦是因為我太老，亦不是因為keep fit，年長就
會老！」松哥為音樂劇花了不少心血，他說：「不
知道是否心血，一做就投入做。」但太投入會否怕
影響健康？松哥答謂：「不投入就不好玩，年紀大
體力是會差一點，理論上、認知上是知道要休息，
但行動上就不是，有時過勞了都不知道！」王梓軒
在旁即說：「好多人會睇住他，會好疼他！」問他
目前健康狀況？松哥從容笑說：「老咗囉！」王梓
軒又指松哥好健康，場地有好多樓梯，斜坡都照行
上行落。

香港文匯報訊（記者 子棠）林志美和
盧冠廷前晚為「香港流行文化節2024」
開幕節目《天空草地—— 唱作世代音樂
會》擔任表演嘉賓，二人唱盡經典歌曲
令觀眾聽得如癡如醉；冷不防盧冠廷更
上演了人生最厲害的一次「炒粉」，再
加送安歌環節，把氣氛推向頂峰。
擔任壓軸表演的盧冠廷以結他自彈自
唱連串經典作品，贏得掌聲雷動；怎料
演唱《陪着你走》期間突然甩嘴，他反
而淡定地自嘲：「『炒粉』呀！」台下
即有人高呼：「炒得好靚！」當盧冠廷
表演完畢，觀眾更狂叫安歌，盧冠廷幽
默指見大家有少少誠意，就加唱了《長
伴千世紀》一曲，並稱會永遠記得大家
的誠意。其後接受傳媒訪問時，說到觀
眾讚他「炒粉」炒得好靚，盧冠廷笑
謂：「最重要大家開心，現場表演就是
會出現情況，跌落地揦返拃沙起番
身囉，哈哈。不過今次竟然會甩
足一段，真的從未試過，是
人生最厲害的一次。」至
於臨場加送安歌，他
說都是盡力回報觀
眾的熱情。

林志美亦表示唱得很開心，因為是戶
外演出，正如去年11月在內地中山舉行
戶外粉絲見面會，感覺很清新。問到何
時在港開個唱？她稱也有這個意思，因
上一次舉行演唱會已是2015年，粉絲早
已投訴。提到她在《中年好聲音2》與黃
劍文合唱助對方奪得MVP，不過在總決
賽時卻僅得第4名；林志美認為因為是比
賽才要分出名次，其實能躋身7強的都很
強勁，根本不分高低，在9個月的比賽過
程中大家都相當努力，因此當晚為每位
參賽者拍手打氣也拍到手痛，加上自覺
與《中年》有緣，第一季擔任評判，第
二季擔任表演嘉賓。問到如果開第三季
會否繼續參與？她稱要視乎有否獲節目
組邀請，不過若然開騷，也想邀請《中
年》的參賽者做嘉賓。

香港文匯報訊 日本女星酒井法子早前來港為演唱會造勢，並接
受王凌燕專訪，她說正為香港個唱努力準備：「這次樂隊的成員
和班底也會來，大家一起邊構思邊練習。當然也有為演唱而練氣
做運動、做重訓。（你很瘦不需控制體重吧？ ）完全控制不了，
這次來香港見到很多美食，但為了工作都要忍口。」
53歲的酒井法子保養得宜，她說很注重護膚，亦會做運動：
「我覺得香港人皮膚很漂亮，吃飯時留意到大家吃很多膠原蛋白
豐富的食物和優質的油分，所以皮膚很有光澤。我回日本也會吸
取優質的膠原蛋白和適量的油分，成為香港美人。」
問到有沒有遇過年輕男生示愛，酒井法子說：「比我年輕和年

長的都有，範圍蠻廣。大部分是因為父母喜歡我，而聽我的
歌的女生男生。有跟我兒子一樣大的孩子，看到我很興奮，他
們讓我非常開心，覺得我要努力。」


